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Проверка готовности колхозов к уборке и заготовкам

Колхоз имени вагонзавода 
н уборке не готов

Вчера приемочная комиссия про
верила готовность колхоза „Вагон- 
завода", Кузовинского сельсовета 
к уборке и заготовкам. Как только 

I члены комиссии пришли в колхоз, 
к сараям, где лежат машины и ин- 
вентар, сразу же увидели, что ру
ководители этого колхоза подго
товкой к уборке урожая не зани
мались.

Жатка не отремонтирована, из 
3 косилок одна неисправная, кон- 
ный привод требует ремонта. В са
рае валяются 6 неисправных те
лег, 12 хомутов.

— Когда же вы построите зер
носушилку,—спрашивает член ко

миссии, колхозник соревнующегося 
колхоза им 1 мая, Репкнн.

— Да, думаю, к 1 августа пост
роим,—неуверенно отвечает пред
седатель колхоза Серебряков,—ма
териал уже подготавливаем.

— Поздно, надо раньше,—спра
ведливо отметил тов. Репкин.

Семенные участки кроме клевера 
не выделены. Комиссия отметила, 
что в этом колхозе нет должной 
борьбы за высокий урожай. Лен 
прополот только один раз, а зер
новые посевы: пшеницу, овес за
глушает сорняк.

Соколов, Куанецоş, Федоров, 
Репнин.

Комиссия застала врасплох
Приход членов комиссии по про 

верке готовности колхозов к убор
ке, колхозников сельхозартели „По
бедитель", Губского сельсовета за
стал врасплох.

Складские помещения не отре
монтированы, дизинфекция не про 
педена. Риги не готовы, в гумнах 
кучами лежит мусор, конный при
вод не исправный, нехватает 50 
мешков.

Комиссия эти недостатки отме
тила в акте и установила сроки по 
их исправлению. Правлению кол 
хоза
предложения комиссии

Пзтроз, Викторов, Спиридонов,
Денисов.

В Казе к взаимопроверке 
şге приступают

Сегодня 5 день проверки (при
емки) готовности колхозов к убор
ке и заготовкам, а в Кавском сель
совете к проверке еще не присту
пили.

Прикрепленные РК ВКП(б) и Рай
исполкомом для проверки колхозов 
Кавского сельсовета Булычев (льно
завод) и Красов (агроном МТС) си
дят у себя в кабинетах, в колхозах 
еще не были. А сельсовет, ожидая 
Булычева и Красова, взаимопровер
ку не организует.

Кавский

Отремонтировали мялки
Все мялки в колхозе „1 мая", 

Кузовинского сельсовета уже при
ведены в полную готовность.

Конные грабли в количестве 13 
штук так же отремонтированы.

Павлов

П очем у не рем онтируете 
ж нейку?

На улице колхоза имени М. Горь- 
кого, Кузовинского сельсовета сто
ит безнадзорная жатка, ее надо

нягто полностью выполнить отремонтировать и тогда она может надо по, ноьтью о быть успехом использована наг\м/оттиа‘ 1/лиыллиы . Jуборке зерновых, но правление 
колхоза эту жатку ремонтировать 
почему то не собирается.

П Н.

ХОД ПОДПИСКИ НА ЗАЕМ

Финактивист тов. Лебедев Н. из 
колхоза „Медведица" реализовал 
займа на 875 рублей

Пример орденоноски 
Грибовой

Татьяна Ивановна Грибова, орде
ноноска из колхоза „15 лет РККАа, 
Осташковского сельсовета не толь
ко хороший бригадир, но и хоро
шая финактивистка. Она по своему 
колхозу развернула работу по под
писке на заем, охватив подпиской 
всех колхозников на сумму более 
1000 рублей.

Николаев.

„С радостью подписываюсь 
кз заем"

Конюх Больше-плосковского 
льнозавода тов. Собвков А. во вре
мя подписки на заем сказал:

— Хотя я и неграмотный, но хо
рошо знаю что те деньги, которые 
трудящиеся дают взаймы нашему 
государству пойдут на улучшение 
нашей жизни, на строительство 
новых заводов, новых машин, по
этому, я сегодня с радостью под
писываюсь на новый заем на 100 
рублей.

Все рабочие льнозавода последо
вали примеру т. Собакова и под
писались на заем на общую сумму 
3500 рублей. Подпиской охвачены 
и те рабочие, которые находились 
в очередном отпуску. П. Валков.

Подкисну закрепляют 
первыми взносами

Радостно и дружно была прове* 
дена подписка на заем среди кол
хозников в колхозе „Свобода", Ан
цифаровского сельсовета. Уже на 
6 июля подпиской было охвачено 
85 процентов общего количества 
трудоспособных членов колхоза. 
Колхозники сельхозартели „Свобо
да" не только подписываются на 
заем, но п закрепляют подписку 
первыми взносами. Все подписав
шиеся, во время оформления под
писки внесли по 6 рублей. Первую 
квитанцию на уплату денег в счет 
погашения подписки получила кол
хозница Прасковья Ершова.

Перцев.

Нехватает тары
Во время проверки готовности 

колхозов Первятинского сельсовета 
к уборке и заготовкам обнаружено, 
что б  колхозах имеется боль
шой недостаток мешков. Комиссия 
предложила колхозам приобрести 
немедленно нужное количество та
ры и организовать пошивку мешков 
внутри колхозов.

Зверькова.

Теребят лен,
зараженный фузармозом

Как только установили, что в 
колхозе „Победитель" часть льна 
заражена фузариозом, колхозники 
сразу же приступили к тереблению 
больного льна.

Закончив теребление зараженно
го фузариозом льна, колхозники 
этот лен сразу же удалят с льня
ных посевов

Сенокос
Косилка работает без простоев

Хорошо освоил косилку колхоз
ник Ьамбии Сергей из осташков
ского колхоза „15 лет РККА". Ко
силка, на которой работает тов. 
Бамбин ни разу еще не испорти
лась, она дает хорошее качество 
работы и высокую выработку. Но 
дело не только в косилке, а в че
ловеке, который управляет ею.

Тов. Бамбин изучил все части ма
шины, он может произвести необ 
ходимый ремонт непосредственно 
на месте работы. Нормы выработ
ки тов. Бамбин постоянно перевы
полняет, он ежедневно скашивает 
в среднем по 5—5,5 гектара.

Смирнов.

Хорош о ж ить лодырям в колхозе „ К р .  косец41
кто не руководит. ПредседателяСлишком медленно проходит се

нокос в нашем колхозе „Кр. косец", 
Дубихинского сельсовета. Сенокос 
в колхозе начали с большим опоз 
данием, только после того, как 
отпраздновали религиозный празд 
ник „Федоров день". Косить в кол
хозе начали с 26 июня, прошло уже 
12 дней, а скошено только 18 гек
тар из общего количества покоса 
52 гектара.

Норма по косьбе установлена 
низкая—0,30 гектара, но и эта нор
ма не выполняется, средняя выра
ботка на одного косца в день вы
ражается только в 15—20 сотых 
гектара. Это получается потому, 
что на работу люди выходят толь 
ко с 5 часов утра, обедают по 3— 
4 часа и уже часам к 7 расходят- 
тя с покоса по домам, по воскре- 
сенияхм не работают совсем.

Но главная причина заключается 
в том, что работами в колхозе ни-

колхоза Васильева можно смело 
назвать лодырем, он постоянно ку- 
дато уезжает, работами не руково 
дит, или, просто пропадет на не 
сколько дней неизвестно куда. Бы
ло много случаев, когда колхозни
ки находили его спящим в кустар
нике.

Бригадир Федоров тоже не отли 
чается от председателя Он работа
ет тоже спустя рукава, участков 
не измеряет, записывает на глаз, 
трудодни записывает кому сколько 
вздумает.

Такими руководителями, как Фе 
доров и Васильев довольны только 
лодыри. Для них в колхозе „Кр. 
косец" настоящий праздник, они ни
чего не делают, а трудодни по
лучают.

М. Дмитриş?, И. Алексеев,
И. Зверег, Николаев.

Федоров срывает работы 
8 колхозе

Позавчера в колхозе „Кр. суто- 
ки", Дубихинского сельсовета на 
работу не вышел ни один человек, 
несмотря на то, что больше поло
вины сенокоса стоит еще на кор
ню, картофель не окучен, а боронь
ба паров произведена только на 
30 процентов.

С сенозаготовками в этом колхо
зе дело обстоит тоже плохо. Из 59 
центнеров по плану, сдано только 
28 центнеров. Колхоз имел полную 
возможность за последние три дня 
без особой напряженности выпол
нить сенопоставки, но за эти дни 
не отвезли в заготовки ни одного 
воза.

Все эти недостатки в колхозе 
имеются только потому, что здесь 
нет хорошего и делового руко
водства. Председатель колхоза Фе
доров работами не руководит. Вот, 
например, позавчера он с самого 
утра, никому ничего не сказа», 
уехал в Парфеново на праздник, 
напился там пьяным и домой при
шел только в 10 часов вечера. На 
работу нарядов он не выдавал и 
колхозники целый день просидели 
без дела.

Лввмов.



Д о ю л н е н ч я  и изм енения
БЕЖЕЦК. С неослабным интере

сом трудящиеся района продолжа
ют обсуждать проект сталинской 
конституции. Член сельсовета Чер
нов (колхоз „Труженник“ ) предла 
гает указать в конституции о том 
чтобы члены сельсовета отчитыва
лись о своей деятельности не ре
же одного раза в месяц.

Рабочий „Льностроя" Кузнецов 
считает целесобразным избирать 
верховный совет не на 5, а на 4 
года, и до двух лет уменьшить срок 
выборности депутатов на местах.

Колхозник Телогин вносит пред
ложение указать в конституции, 
что женщины-колхозницы, имеющие 
тридцатипятилетний рабочий стаж, 
имеют право на получение государ
ственной пенсии. Он же предлагает 
предусмотретьзакономобязательную 
ликвидацию неграмотности и мало
грамотности. Агротехник Вулканов 
предлагает включать в трудовой 
стаж службу в РККА.

(ОБЛТАСС)
* * ' •*

. Я предлагаю в новой Конститу
ции отметить такое положение, 
чтобы для рабочих, имеющих более 
чем 50 летний возвр i c t  в случае их 
работы на производстве дальше, 
увеличивать зарплату.

ВеКШГН.
Калашниково, стеклозавод.

Всенародное обсуждение
•проекта Конституции СССР

На снимке: приземление молодого парашютиста Н. Румянцева— кур
санта Ржевского медтехникума, совершившего первый раз прыжок

с самолета.

В . " праздник
дружно выйдем ка работу
В виду того, что релогиозные 

праздники сильно мешают в рабо
те колхоза, общее собрание колхоз
ников сельхозартели „Красная Клы- 
пиха“, Золотихинского сельсовета 
6 июля решило:

В религиозный праздник „Мако- 
вей" всем дружно выйти на работу.

Соколов.

Мастерзяая без инструментов
В ремонтной мастерской МТС 

слесаря недостаточно обеспечены 
инструментами. Так, например, сле
сарная пила одна, а поэтому ею ра
ботают по очереди.

Такое положение с инструмента
ми создалось только потому, что 
здесь все еще наличествует обез
личка. Инструменты за слесарями 
не закреплены и никто за них не чув
ствует ответственности. А. Туманов

Заседание Совета Лиги наций

Вызывающее поведение председателя 
данцигского сената Грейзера

ЖЕНЕВА., 5 июле. (ТАСС). Централь
ным событием в Женеве на заседании 
Совета Лягя наций было неслыханно вы
зывающее выступление председателя дан
цигского сената Грейзера. Грейзер прие
хал в Женеву для того, чтобы дать Со- 
гету Лиги о&'яснениа по поводу послед
него данцигского инцидента. %

Известно, чго по дороге в Жоееэу ГреВ- 
şер задержался на несколько часов в 
Берлине. По всей видимости, сталь вы
ступления Грейнера был эар̂ еее согласо
ван и выработан в Б’рдиое.

Грейзер начал вести себя крайне вы 
вывающе уже на пороге Лаги наций 
Когда швейцар не şаавшвй Грейзера в 
лицо, по просил его предавать входи й 
билет, ijöT ответил: „Я не для того про
ехал 2 ООО километров, чтобы у меня 
сарашивад», имею л® я билет для входа 
к этим продавцам соеасок". В колуарах 
Лига он ваязал сейчас же после этог : 
„Пор», пор», чтобы германские самолеты 
прилетели вмести здесь порядок".

Как известно, формальным поводом к-] 
разбиратезьхству вопроса о Данциге в Со
вете явился инцидент, спровоцированный 
офицерами германского крейсера „Лейаи- 
ц й г “ . Во время оребыşанйя этого крей
сера в даецагсşих водах, офицеры отка
зались нанести официальный вşзит вер
ховному комвссару Лаги наций в Дан 
циге. Г рейзер воспользовался эгам слу
чаем для того, чтобы фактически потрэ 
бовать на заседания Совета Лаги полно
го пересмотра данцигского статута.

Грейзер заявил на заседании Лиги, 
примерно, .следующее: он, Грвйаер, гово
рят вде:ь как человек, представляющий 
400 тыс. немцев, которые не хотят, что
бы их судьба была навеки связана с Ли
гой наций. Почему, продолжал Грейзер, 
Данциг был стделен от Германии? Поль
ша получила доступ к морю. Из Д*оци- 
га сделано так называемое свободное го
сударство для того, чтобы создать на 
востоке Европы очаг раздоров между 
Германией и Польшей. В результате иря

зер, верховный комиссар Лесгер всегда полное удовлетворение его деятельностью 
старался выи кивать поводы дэя мелких и подтвердил оказываемое ему Советом
прядар к, чтобы вуягивать в это дело дов*]
С-вот Лиги. Совет Лаги нацгй может 
носдать другого верховного комиссара, 
дав ему мандат воздержаться от всякой 
внутриполитической деятельности. Совет 
Лşгя м о г  бы также решить не посылать 
больше верховного комиссара.

Вся эта речь была произнесена в тоне 
нараставшего равдраження. Закончив свою 
речь. Грейзер şаявил: „Довольно, хватит 
такого положения!“ —я с силой хлопнул 
бумагами по столу.

Верховный комиссар Лестер, отвечая 
Гр*йз?ру, протествовал против его утвер
жден йЙ.

После Лестера выступил польский ми
нистр иностринвых дет Бек, который 
заявил, чго беиогов'рочно присоединятся 
к докладу Пдена и принимает на себя 
миссию аэучать вопрос. (Д жлад Идена в 
ев ей практической части сводился к то
му, что польскому правительству пору
чается изучение инцидента с тем, чтобы 
доложить об этом на следующей очеред
ной сессии Совета Лзгз).—Я считаю не
обходимым заявить,— продолжал Бек,— 
что если даже пред едатель данцигского 
сената счел поиовол и тыльным и уместным 
поднять вопросы общ го характера, вы
ходящие за рамка нашего сбсуждеаяя, 
начто во всяком случае не оаравдало 
паиадок на представителя Лиги наций.

Министр иностранных дел Франции 
Ивон Дздьбос, подавляя свое возмущенşе 
поведением Грейзера, наполнил, что мир
ными договорами Данциг поставлен под 
власть Лиги наций, которая представле
на в Данциге верховным комиссаром. 
Эт т последний, заявил Дельбос, выпол-

После этого взял еще рай слово Грей
зер, который заявил, что Германия 
„ожидает в ближайшие месяцы таких 
решений от Лиги наций, которые позво
лят мне не появляться больше в Женеве*. 
Иден заметил, па ето, что Совет должен 
заниматься только вопросами, стоящими 
в его повестке дня (иначе говоря, не 
может заниматься вопросом о пересмотре 
данцигского статута). После этого Совет 
утвердил доклад Идена.

В „лед за тем Грейзер подошел к Идену 
и приветствовал его по-фашистски. То 
же он проделал с генеральным секрета
рем Лиги наций Авеаолем и австрийским 
представителем Брюсом. Эти жесты вы
зывают ропот яа трибунах прессы и пуб
лики. Тогда Грейзер поворачивается в их 
сторону и показывает им язык. Коррес
пондент „Манчестер гапдиен" Роберт 
Делл, председатель ассоциации журна
листов при Лиги наций, поднимается со 
своего места и громко протестует против 
выходки Грейзера. Иден ликвидирует 
инцидент, эаявив, что он ничего не ви
дел и во всяком случае полагает, что 
для сохранения достоинства собрания 
лучше игнорировать грейзеровский жест.

U

Горький в Каменке 
в 1897— -98- годах

Каменка. Редакцией районной га
зеты собран материал о пребыва
нии в 1897—98 годах А. М. Горь
кого в Каменке. Он был знаком с 
заведующим фабричной лаборато
рией Васильевым и проживал у не

вял свои злдачи с тактом и предан-1 го несколько месяцев. На кварти- 
ностью. Совет должен оказать ему пол-; ре у Васильева часто собирались 
нов доверие. Ивон Дельбос прасоедŞняет-! рабочие и Алексей Максимович 
ся к предложению Идена. ] подолгу с ними беседовал. Горь-

Иредседательствующий в Совете Идея кий горячо интересовался жизнью 
выразил от собственного имени и от име- рабочих, посещал близкие деревни 
ни своих коллег сежадеаие по поводу и стекольный завод. „Несмотря на 

мого контакта нежду немцами и поля-! тона речи Грейдера и указал, чго совет свое плохое здоровье—рассказы- 
кама был найден путь к разрешению не может допустить личных нападок на вают его знакомые—он никогда 
вопроса без верювеого комиссара. j своего представителя. Обращаясь к Лес- не жаловался и настроение у него

В течение двух дет, продолжал Грей- теру, Иден выразил от вмени Совета было всегда бодрое" (ОБЛТАСС).

Ф изкультурны й парад 
в М оскве

Эго был подлинно народный праздник. 
Он начался в чде дна, когда под iyj 
приветствий на трибуну рз-'шш товари
щи Сталин, Молотов, Калиеяр, Орджони
кидзе, Микоян, Чубарь, Ачдреçр, Кзси.ш 
Ежо», Хрущев, Димитров.

Красная площадь густо убрана зеленью, 
Зеленые гирлянды взвиваются высоко 
вверх к огромным потретам Ленина  и 
Сталина, окаймленным красными цветами

Тт. Харченко, Косарев, Шверник и 
Ильвяскай об'езжзют ва машине Крас
ную площадь, здороваются с физкультур
никами. "

Председатель Всесоюзного комитета по 
делам фззкультуры и спорта тов. Хар
ченко а секретарь ЦК ВЛКСМ тов. Коса
рев приветствуют лучших представителей 
рабочей и колхозной молодежи—лучшзх 
физкультурников страны.

Парад начался.
Под звука оркестра, состоящего из 

трехсот молодых музыкантов, выходит 
ва площадь сводная колонна юных пяо. 
веров 23 районов Москвы. Делегация де
тишек пробирается к трибуне а сод гром 
аплодисментов и приветственные крзки 
марширующих ребят вучает дорогому 
Сталину огромные букеты цветов. Това
рищ Сталин принимает цзетщ обнимает 
ребят и беседует с ними. Делегаты пио
неров е веселыми улыбающимися лицами 
вавимают места на тркбуее рядом со 
Сталиным.

В эгим году физкультурники идут ее 
ао районам: они идут спортивными об
ществами, физкультурными институтами, 
*ехн „кумами. Пер ым идет награжден
ный орденом Ленина Государственный 
центральный институт фивкультуры име
ни Стзлин». 3* ним ВсеукраинскиЙ ин
ститут физкультуры, Белорусский тех
никум физкультур , а дальше .агоредые 
оровзвые торсы прзкрасн х спортсменов 
Московского областного техникума фиг* 
культуры вмени Антипова.

Огромная коловна физкультурников 
несет модель саро оза. Эго идет общество 
„Локомотив". В колонне общества „Ззяят" 
на высокой матче точ о попела в кое- 
духе стройная дезущка.

Одно ва другим проходят многочислен
ные спортивные общества: мотростр ет- 
це?, трамвайщиков, металлистов, хлшча- 
тобумажеихов. Зь ними—6 тысяч бога
тырских фагур—сводная колонва физ
культурников Краской армии. Наконец, 
на площадь в ходят 630Э лугшнх спорт
сменов СССР—общества „Динамо", все в 
белогодубых ко тюмех.

В течение 4 часов через Красную 
алояадь прошло 75 тысяч лучших фзэ
ку ьтурников Москвы.

Началась вторчя часть физкультурного 
правдяика. Красная площадь стала 
спортивным плацем.

Две тысячи гимнастов Москва рит
мично делали гимнастические упражнения, 
Затем на площадь вошли украинцы. 
Огромная пятиконечная алая .ввезда 
всыхнула посредине площади. Ее образо
вали сплетенные фигуры физкультурниц.

Украинцев сменяют их соседи—бело- 
руссы. Они демонстрируют художествен
ную гимнастику. /

Вдруг на площадь выбежали стрелки 
с винтовками на перевес. Они показали 
ружейные приемы. Вантозкой она владе
ют легко и изящно.

А затем Красная площадь превратилась 
в стадион „Динамо". Поаввяось зеленое 
футбольное поле, ворота, беговая дорожка, 
Эго разяервули (громный, занимающий 
п о л о в и н у  площади,  зеленый 
ковер. На площади состоялся первый 
фу т боль ный  матч. Это быд очень 
короткий матч—30 ми дут. 8 нем играла 
лучшие игройи „Спартак*". Заковчялся 
он счетом 4:3 в пользу первой команды.

7 часов продолжался парад. Замеча
тельный, незабываемый, красочный празд
ник молодости а ридостн советского на
рода.
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